



Liebe Eltern der zukünftigen Erstklässler,

der Förderverein der GS Aufhausen - Pfakofen kann sich heuer pandemiebedingt leider nur mit einem Schreiben bei Ihnen vorstellen.

Unser Verein ist ein eingetragener, gemeinnütziger Verein. Die Einnahmen des Vereins bilden sich aus Mitgliedsbeiträgen, Spenden und Erlösen aus der Bewirtung bei Schulveranstaltungen. Durch diese Einnahmen können wir den Kindern der Grundschule ein reichhaltiges Angebot an Aktionen zur Verfügung stellen, um eigene Interessen zu vertiefen oder zu entdecken. Außerdem werden Aktionen und Projekte, die die finanziellen Möglichkeiten der Schule übersteigen, unterstützt.

Für das vergangene Schuljahr hatten wir wieder ein buntes Programm an Veranstaltungen zusammengestellt. Seit Anfang dieses Jahres nahmen wir viele neue Kursideen auf und erwarben weitere Kursleiter.

Unter anderem wurden ein Bastelworkshop, ein Kochkurs, ein Inlinerkurs, ein Nähkurs, Selbstverteidigungskurse, der ADAC-Fahrradparcours sowie ein Forscherkurs organisiert.

Leider konnte nichts mehr davon verwirklicht bzw. abgehalten werden.

Voller Tatendrang starten wir nun in ein neues Schuljahr und sobald es die Situation zulässt und es ein geeignetes Hygienekonzept für uns gibt, möchten wir die ursprünglich geplanten Kurse nachholen.

Nun wünschen wir Ihren Kindern einen guten Start in eine unbeschwerte Schulzeit und hoffen auf die Unterstützung Ihrerseits!

Ihre Verantwortlichen vom
Förderverein der Grundschule Aufhausen – Pfakofen

08.09.2020